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◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 小野寺 一昭 ◎ 幹 事 芦川 征史
○ 副会長 比留間 重次 ○ 副幹事 峯岸 一郎
□ 会報雑誌委員長 野島 征 副委員長 原田 友義

委 員 小林均 網代雅男 内野均 後藤正次

1 7 0 7 回 例 会 報 告 （ 2 0 0 7 年 4 月 1 1 日 ）

「 本 来 無 東 西 － 心 は 一 つ 」

○ 米山奨学会より
波多野稔会員へ米山功労者 波多野稔様
第5回マルチプルとして届いております。

○ バギオ基金より
フィリピン青少年育英会バギオ基金会長 前川昭一様
より波多野稔会員と栄光商事株式会社様宛にお礼状が
届いております。

会務報告 （ 小野寺 一昭 会長 ）

点 鐘

斉 唱

司 会 比留間 孝司 ＳＡＡ委員長

（ 小野寺 一昭 会長 ）

我等の生業

４月はロータリー雑誌月間です。

（ 小野寺 一昭 会長 ）

卓話講師 藤本 淳三 氏
交換留学生 クアンさん

来 客

（ 芦川 征史 幹事）

○ な し

幹事報告

（ 石井 賢司 出席副委員長）出席報告

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

34名 31名 97.06％ 82.35％→88.24％

○ メーキャップ（第1705回例会）
石井 賢司 会員（立川こぶしＲＣ）
野島 征 会員 （東大和ＲＣ）



原田友義会員⇒おかげさまで、皆出席することが出来まし
た。これからも続けていけるようにがんばります。

◆ 今回計５,０００円 累 計１,２５７,０００円

ニコニコＢＯＸ （田中 伸彦 親睦委員長）

藤本 淳三 様
（元 東京オペラシティコンサートホール 総支配人）

1） ホール王国 ニッポン
公共ホール 多目的ホール
民間ホール 音楽（クラッシク）専用ホール

2） 東京オペラシティ コンサートホール タケミツメモリアル
1997年9月10日 民営のクラッシク音楽専門ホールとして開場。

総木張りの内装により音響効果に優れ、内外のクラシック演奏家、音楽ファンに親しまれている。

3） コンサートホール支配人の仕事
① 自主公演の企画・運営

ホールスタッフの管理

案内係り チケットもぎり クローク
照明 音響 ステージ担当技師

ホール担当スタッフ（企画・運営・総務etc）

② 貸しホールに関する事項

③ 空調管理

④ 音への対応

⑤ ＶＩＰ来場の際の対応

皇 室 政府要人 議員さん など

4） 内外アーティスト達の素顔

5） クラッシクファン いろいろ

6） クラッシク音楽を楽しむために

委員会報告

○ 青少年交換委員会（石井 源一郎 委員）

交換留学生クアンが10日間のジャパン・ツアーから元気に帰ってまいりました。クアンからクラブの皆様におみやげがあ
りますので回しますのでいただいて下さい。又、ジャパンツアー、学校等でクアンがお世話になった友人を迎いて、うちの

庭でバーベキューを行う計画をしております。日時は4月29日（日）雨天でも車庫の中で行います。参加者はクアンの友達 7
名～8名が参加する予定です。クラブの方からはホストファミリー、カウンセラー、峯岸副委員長と又クラブから応援し て頂

ける会員が居ましたら参加してさい。この件で石井賢司会員からポークとチキンの差入れの申し込みがありました。他 の会

員からご協力がありましたらぜひよろしくお願い致します。クアンの日本の思い出作りをしてあげたいと思いますので ご協
力下さい。

○ 交換留学生 クアンさん

皆さんおひさしぶりですね

3月21日から24日まで私は修学旅行で京都、神戸に行きました。写真があります。
友達と一緒にいろいろ行きました。

27日から4月5日まではジャパン、ツアーに行きました。
いろいろあったけど一番暑かった時皆一緒にスイミングをしました。

寒かったのも岡山、宇治、古い日本の文化を見ました。マイナス1度ぐらいでした。
一番びっくりしましたのがフェリーの時さむいとき35人一緒に寝ました。

大変でしたがおもしろかったです。
毎日バスで行きました。みんなお休み時間が無かったです。

みんないろいろお話して、食べて、ゲームをやっていろいろしました。楽しかったです。
ほんとによかったです。

ロータリークラブほんとにありがとうございました。


